

BAB III

GAMBARAN UMUM OBYEK PENELITIAN DAN MEKANISME PENUNDAAN WAKTU PENYERAHAN BARANG DI DTC WONOKROMO SURABAYA

A. Gambaran Umum Obyek Penelitian

1. Toko Fidhia Collection

a. Sejarah Toko Fidhia Collection

Awal mula dibukanya toko Fidhia Collection adalah ketika itu pemilik toko yang bernama ibu Anisa ditawari mengontrak sebuah stand yang berada di Kecamatan Wonokromo Surabaya Jawa Timur tepatnya di DTC (Darmo Trade Center) Wonokromo lantai 3 blok A No. 6, dengan dana yang diberikan oleh suaminya yaitu bapak Anggara pada tanggal 2 Februari 2005 dibukalah toko busana ini, awalnya ibu Anisa hanya menjual baju yang didapatnya dari distributor-distributor grosir dengan hanya menjual merk busana Sik Clothing, Iskariman dan Jannaty. Seiring berjalannya waktu ternyata ibu Anisa mendapat banyak pelanggan sehingga tahun 2008 beliau mengembangkan usahanya dengan menambah jumlah merk busananya yaitu Rahnem, Nibra's, Ethica, Mutif, Qirani, Khabeela, Zaqiya. Selain itu beliau juga menambah sistem transaksi jual belinya yang

a) Tipe Pembeli A

Tipe pembeli A merupakan tipe pembeli dengan frekuensi pembelian dan dengan tingkat pemesanan paling banyak dan paling sering selama 1-3 tahun terakhir yaitu sebanyak mulai dari 20 - 70 busana setiap minggu sampai setiap bulannya.

b) Tipe Pembeli B

Tipe pembeli B merupakan tipe pembeli dengan frekuensi pembelian dan dengan tingkat pemesanan tidak terlalu banyak tetapi sering juga melakukan pesanan dalam kurun waktu 7 - 16 bulan terakhir dengan pembelian busana mulai dari 10 - 30 busana setiap satu minggu sampai setiap bulannya.

c) Tipe Pembeli C

Tipe pembeli C merupakan tipe pembeli dengan frekuensi dan dengan tingkat pemesanan yang tidak terlalu sering waktunya namun tidak juga terlalu banyak dalam melakukan pembelian dalam kurun waktu 1- 12 bulan dengan pembelian busana mulai dari 5 - 20 busana, setiap bulannya.

d) Tipe Pembeli D

Tipe pembeli D merupakan tipe pembeli eceran yang hanya membeli busana yang tersedia ada di dalam toko dan namun terkadang juga melakukan pesanan.

Dari tipe-tipe pembeli diatas penjual dapat menentukan dan mengingat pesanan para pelanggan. Adapun mekanisme jual

